

# PAES Regular 2025 logra cifra récord: más de 300 mil inscritos para rendirla en diciembre

El pasado jueves 24 de julio, a las 13:00 horas, finalizó el Proceso de Inscripción a la PAES Regular 2025, admisión 2026. Originalmente el periodo cerraba un día antes, sin embargo, se extendió por 24 horas, medida que se implementó por última vez según definió el Comité Técnico de Acceso al subsistema universitario.

Según cifras preliminares, el número de inscritas e inscritos marcó un récord, con 300.623 personas registradas para rendir las pruebas que se aplicarán el lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre de 2025.

Considerando todos

**Con un 2,2% más que en 2024, esta es la inscripción para rendir pruebas de acceso a la educación superior más numerosa hasta la fecha. Según cifras preliminares, el 53% de las personas inscritas para rendir la PAES Regular el 1, 2 y 3 de diciembre son mujeres, mientras que el 47% son hombres.**

los registros, se trata de la de inscripción más numerosa para dar las pruebas de admisión a la educación superior hasta la fecha, con un 2,2% de inscritos e inscritas más que en 2024, año en que se registraron 294.097 personas para rendir la PAES Regular.

Ante este balance, Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior, enfatizó que

“hoy las personas acceden a la educación superior en distintos momentos de su vida, ejemplo de esto, es que más de un cuarto de las personas que se inscribió para rendir la PAES Regular ya egresó de 4° medio. Por otro lado, este es el registro más alto en la historia del país, lo que da cuenta de que hay un interés creciente por parte de quienes habitan Chile respecto a continuar sus estudios, adquirir nuevas competencias y conocimientos. Esas son noticias positivas tanto para el desarrollo personal como para el crecimiento y el desarrollo de las regiones y el país”.

Por su parte, Leonor Varas, directora del DEMRE, sostuvo que esta cifra “nos alegra, porque, además de ser inédita, demuestra que las personas confían en la PAES y en el proceso de admisión en general, que ha tenido cambios que consideramos favorables para las y los postulantes en los últimos años. Esperamos que todos los inscritos concurren a dar las pruebas y obtengan buenos resultados pensando en un futuro en la educación superior, sabiendo, además, que ahora tienen más opciones de rendición el próximo año, lo que les debe restar ansiedad”.

